



Ciudad Juárez, Chih. a 14 de agosto de 2024

Esperando se encuentren muy bien, les informamos lo siguiente:

Protección Civil del Municipio llevó a cabo una revisión en Adela de Cornejo Campus IV Siglos, el 05 de agosto del presente año, y también una revisión en Campus Triunfo el 13 de agosto del año en curso.

Sin embargo, en el caso de Campus 4 Siglos, sin haber otorgado un plazo razonable para cumplir con las observaciones, se llegó directo a la clausura. Ignoramos hasta este momento los motivos para proceder de esta manera, pero el tema ya se está tratando con la misma dependencia y a través de las instancias jurídicas correspondientes.

Cabe mencionar que Adela de Cornejo solicitó una revisión a nuestras instalaciones desde el 24 de abril de 2024, y después de esperar cuatro meses para que Protección Civil viniera a revisar, la dependencia municipal nos está solicitando un sistema fijo contra incendios, sistema que nunca antes había sido requerido, y que de acuerdo con nuestra experiencia, no ha sido requerido en escuelas públicas y privadas para poder operar, además de que contamos con extintores y materiales idóneos en nuestra construcción que no son inflamables, y espacios y rutas de evacuación en toda regla para cualquier contingencia;

Nos requieren, asimismo, que saquemos nuestra tubería subterránea de gas y la pongamos al exterior. Sin embargo, no existe ninguna fuga de gas en el inmueble, y por lo tanto ningún riesgo para nuestro alumnado por este tema; para esto contamos con un dictamen satisfactorio sobre las instalaciones de gas.

Para concluir, protección civil argumenta que no contamos con análisis termográfico, pero si contamos con el documento de dicho análisis aprobado en base en el peritaje hecho a los tableros eléctricos para este efecto, mismo que exhibiremos y haremos valer;

No obstante, aún y cuando estos requerimientos nunca habían sido solicitados en revisiones anteriores, y que Adela de Cornejo ha trabajado por muchos años en las condiciones idóneas de seguridad y con todas las autorizaciones necesarias para tal efecto, trabajamos en este momento para cumplir a la brevedad con todo lo solicitado.

Por lo anterior, les comunicamos que en breve podremos continuar con nuestras labores como todos estos años en que nos hemos distinguido como una de las instituciones de mayor prestigio y seguridad en la ciudad.

De antemano muchas gracias por siempre apoyar al Instituto. Esperamos su comprensión y les enviamos un afectuoso saludo.

Atentamente,  
Dirección Académica.